

## Krebsliga berät jetzt auch per Videochat

Stadtfeld-Ost (vs) • Die Magdeburger Krebsliga e. V. bietet ab sofort auch Internetberatungen für Krebspatienten und ihre Angehörigen an. „Wir möchten sie in dieser schweren Zeit nicht alleine lassen und weiterhin Unterstützung geben“, teilt die Beratungsstelle mit Sitz in der Universitätsfrauenklinik mit.

Wer sich in Anbetracht der aktuellen Corona-Situation nicht in die Beratungsstelle traut, es zeitlich nicht einrichten oder aufgrund gesundheitlicher Einschränkungen nicht kommen kann, hat ab sofort die Möglichkeit, per Videochat beraten zu werden. Die Beratung findet dabei per Internet mit Videoübertragung statt. „Der Vorteil einer Online-Beratung ist, dass die Beratungen an (fast) jedem Ort durchgeführt werden können - ob im vertrauten Umfeld zu Hause oder an einem ruhigen Platz der Wahl“, heißt es weiter von der Krebsliga.

Die Beratung per Videochat ist kostenfrei, sicher und auf Wunsch auch anonym. Interessenten können für eine Terminvereinbarung während der Sprechzeiten (Montag bis Donnerstag von 9 bis 15 Uhr) unter Telefon 6717394 anrufen oder eine E-Mail an [magdeburger-krebsliga@med.ovgu.de](mailto:magdeburger-krebsliga@med.ovgu.de) schreiben. Kurzfristig gibt es dann einen Termin.

VS 19.12.20